

Ficha de la persona candidata

 <p>MARIA FERNANDA MONTES COLLANTES</p> <p>NÚMERO DE LISTA: 07</p> <p>POSTULADA/ O POR:  Poder Judicial de la Federación</p>	Datos generales <p>Los campos señalados con este símbolo  fueron proporcionados por el Senado de la República.</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Nombre: MARIA FERNANDA MONTES COLLANTES</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Cargo por el que participa: Magistraturas de Tribunales Colegiados de Circuito</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Sexo: MUJER <input checked="" type="checkbox"/> Circuito judicial: 22</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Distrito judicial: 1</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Especialidad: ADMINISTRATIVA Y CIVIL</p> <p>Número de lista en la boleta: 07</p>
	Medios de contacto <p>Teléfono público: La candidatura no proporcionó información</p> <p>Correo electrónico público: mfernandamontesc@gmail.com</p> <p>Página web: La candidatura no proporcionó información</p>

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

Para poder servir a mi país, impartiendo justicia basada en la honestidad, el profesionalismo y la empatía.

Visión de la función jurisdiccional

Los ciudadanos merecen que los nuevos jueces tengan un modo honesto de vida, sean imparciales y estén decididos a brindar un servicio con ética, calidad y con una visión humana, por ello, es importante que generen confianza en la ciudadanía y les brinden la seguridad de que no existe ningún tipo de influencias en sus decisiones. También es indispensable que sean líderes y empáticos con el personal que labora en las instituciones, porque la fortaleza del Poder Judicial es su gente.

Visión de la impartición de justicia

La justicia debe ser imparcial, honesta, con una conciencia social, comprometida con el bienestar de todas las personas y no de algunos. No se puede olvidar que debe ser cercana a la gente y a sus necesidades, porque al ser un servicio público lo más importante son las personas. La resolución de los expedientes debe ser más ágil, con una redacción más clara y dirigida a la ciudadanía, para que todos puedan comprender las sentencias que los jueces emiten.

Principales propuestas

Propuesta 1

La impartición de justicia debe generar confianza en las personas, por eso, debe ser imparcial, transparente y cercana a los ciudadanos, en donde las sentencias y todo el trabajo sea entendible para cualquier persona y si no, exista disposición para explicar.

Propuesta 2

Erradicar el nepotismo y el tráfico de influencias. Las personas que deseen ingresar y permanecer en el Poder Judicial de la Federación deben comprobar su experiencia, preparación, trabajo y esfuerzo diario, sin que las relaciones familiares, de amistad o de algún tipo, sea la única razón por la que se les otorgue un trabajo.

Propuesta 3

Resolución de los asuntos con la mayor celeridad posible y solicitar la creación de más juzgados y tribunales para que las sentencias se dicten de forma más acelerada.

Trayectoria académica

Licenciada en Derecho; especialidad en Derecho Fiscal y Maestría en Derecho con enfoque en juicios orales.

Estudios

Grado máximo de estudios: Maestría

Estatus: Título profesional

Cursos, diplomados, seminarios, especializaciones

- 1.- Curso Básico de Formación y Preparación de Secretarios del Poder Judicial de la Federación
- 2.- Nociones Generales en Materia de Derechos Humanos.
- 3.- Curso Nociones Generales de Derecho Administrativo
- 4.- Clínica de Litigio Estratégico en Derechos Humanos
- 5.- Curso para Generar Espacios Libres de Violencia